

Entrevista / **Kenia López Rabadán** (Presidenta de la Cámara de Diputados)

CIUDAD DE MÉXICO (AZUCENA URESTI).- “Ayer hacia las 12:48 del mediodía recibimos la minuta del Senado de la República, la recibe la **Cámara de Diputados** como Cámara revisora y tocará hoy a las 11 de la mañana informarles a los 500 legisladores que estamos emplazados a sesionar en el Pleno y una vez que se reciba de manera formal se turna a la comisión correspondiente. Se advierte una discusión larga, polarizada y yo lo he dicho, sin lugar a dudas tiene que ser transparente y pública”.



[https://drive.google.com/file/d/1LI6g9yBKHraOdWyVwCbnHcrlvZc5_Myg/vi
ew?usp=sharing](https://drive.google.com/file/d/1LI6g9yBKHraOdWyVwCbnHcrlvZc5_Myg/vi
ew?usp=sharing)